

BOLETÍN No. 208 ->>

Firman Universidad Autónoma de Aguascalientes y Universidad Autónoma del Carmen acuerdo de colaboración institucional.

Trabajar en conjunto cuerpos académicos e incluso lograr posgrados interinstitucionales el objetivo de este acuerdo.

La Universidad Autónoma de Aguascalientes y la Universidad Autónoma del Carmen firmaron convenio de colaboración institucional con la finalidad de unir esfuerzos en materia académica y lograr trabajo conjunto para investigaciones, así como en un futuro el establecimiento de posgrados interinstitucionales.

En el evento donde se formalizó la firma de este acuerdo, el rector de la UAA, Mario Andrade Cervantes destacó que la vinculación con otras instituciones de educación superior es esencial para que tanto maestros, como investigadores y estudiantes puedan realizar movilidad, redes de colaboración y cuerpos académicos en diferentes ámbitos del conocimiento.

Expresó que el convenio facilita este trabajo conjunto, en especial se podrían realizar conjuntar esfuerzos en materias en las que se tienen programas similares como en el campo de la ingeniería, las ciencias económicas e incluso en aspectos de ciencias básicas.

Por su parte el rector de la Universidad Autónoma del Carmen Sergio Augusto López Peña rector de la Universidad Autónoma del Carmen, felicitó al rector Mario Andrade Cervantes porque la UAA ha trascendido a nivel nacional gracias a su calidad educativa, logrando importantes certificaciones que avalan su excelencia.

Expresó que desde el sur de la República se han tomado ejemplos muy destacados como el de la UAA para llevar a cabo acciones que mejoren su desempeño académico, por lo que este convenio vendrá a reforzar sus lazos de unión y con ello ir avanzando en la mejora continua.

López Peña, sostuvo también que la planta docente de la UAA es muy importante y ha destacado a nivel nacional con diferentes investigaciones; y recalcó que sería de interés de la UNACAR realizan en fechas cercanas un posgrado interinstitucional tomando en cuenta la experiencia que la UAA tiene en este ámbito; además de reforzar los lazos de vinculación en materia como la biomédica y las ciencias económicas en donde la Autónoma de Aguascalientes ha sido pionera.

